

2025年9月17日  
京葉ガス株式会社

## 当社初、プロスポーツチーム施設へ「カーボンオフセット都市ガス」供給を開始

京葉ガス株式会社（代表取締役社長 江口 孝 以下「当社」）は、2025年9月1日より株式会社日立柏レイソル（代表取締役 山崎 和伸 以下「柏レイソル」）へ「カーボンオフセット都市ガス※1」の供給を開始いたしました。なお、本件は当社として初めてプロスポーツチームの施設を対象とした「カーボンオフセット都市ガス」の供給となります。

柏レイソルは、未来の子どもたちが安全にスポーツを楽しむことのできる地球環境をめざして、気候変動の問題解決のためのアクションとして環境保護への取り組み、スタジアム来場者へ意識を高めるためのイベント開催などの様々な活動に取り組んでおります。今回その一環として「カーボンオフセット都市ガス」を採用いただきました。供給された都市ガスは三協フロンテア柏スタジアムとクラブハウス（千葉県柏市日立台 1-2-50）の給湯・調理に利用されます。



三協フロンテア柏スタジアム入口



クラブハウス

当社は、オール京葉ガス※2として「カーボンニュートラルチャレンジ 2050」を策定・公表し、低・脱炭素社会の実現に向け、お客さま先での温室効果ガス排出量の低減に取り組んでおります。

今後も「カーボンオフセット都市ガス」を含め、お客さまのニーズに応じた多様なサービス・価値の提供を行い、お客さまにとって課題解決の最良のパートナーとなるべく活動してまいります。

※1 「カーボンオフセット都市ガス」：都市ガスのライフサイクルで排出される温室効果ガスをカーボンクレジットで相殺（カーボンオフセット）することにより、温室効果ガス削減に貢献可能な都市ガスです。

※2 オール京葉ガス：お客さまに提供する価値を高めるための当社、グループ会社を含めたビジネスパートナーで構成する連携体制